

Junio comienza con alza de episodios críticos

5**Noticia Relacionada**

El mes de mayo de 2025 cerró con un balance relativamente favorable en cuanto a la calidad del aire en las comunas de Chillán y Chillán Viejo. A pesar de haberse registrado siete episodios críticos (cuatro en nivel de alerta y tres en preemergencia), las concentraciones promedio de material particulado fino (MP2,5) fueron considerablemente inferiores a las del mismo período en 2024. Sin embargo, junio comenzó con un deterioro significativo, registrando cinco episodios críticos en pocos días -cuatro en preemergencia y una alerta-, debido a condiciones atmosféricas adversas que dificultan la dispersión de contaminantes. Ante este escenario, las autoridades insisten en la corresponsabilidad ciudadana y en el uso de sistemas de calefacción menos contaminantes para proteger la salud de la población.